

26. Juni 2023

Besser zusammen!

Hallo!

Einen besonderen Augenblick erlebte ich dieses Jahr beim J-Camp, unserem ECHN-Event über Fronleichnam. Ich saß im Gottesdienst und hörte, wie Teens und Jugendliche am offenen Mikrofon erzählten, was sie in diesen Tagen mit Gott erlebt haben. Jesus ist vielen begegnet und hat Leben verändert. **Genau dafür setzen wir uns als EC-Landesverband ein!**

Viele haben angepackt, damit das J-Camp dieses Jahr stattfinden konnte. Eine besondere Herausforderung waren die gestiegenen Kosten. Lange haben wir überlegt, wie wir das große Versammlungszelt bezahlen können. Nach Corona hat sich die Miete mehr als verdoppelt. **Doch es kam unerwartete Hilfe!** Einige ehemalige EC'ler, alle im besten Alter, haben von unserer Lage gehört und machten sich auf: In ihrer Freizeit bauten sie das Zelt ehrenamtlich auf und wieder ab. Das hat mich begeistert: Erwachsene kommen und packen an, damit Jugendliche Jesus begegnen können. Vielen, vielen Dank!

Als Jugendverband brauchen wir diese Unterstützung immer wieder. Allein können wir vieles nicht stemmen, aber gemeinsam lässt sich manches schaffen, wie es schon Prediger 4, 12 auf den Punkt bringt:

*Einer kann leicht überwältigt werden,
doch zwei sind dem Angriff gewachsen.*

Man sagt ja auch: »Ein Seil aus drei Schnüren reißt nicht so schnell!«

Der EC-Landesjugendverband Hessen-Nassau e.V.
ist gemeinnütziges und anerkanntes Jugendwerk
innerhalb der Evangelischen Kirchen
und freier Träger der Jugendhilfe.

1. entschieden für Christus 2. zugehörig zur Gemeinde
3. verbunden mit allen Christen 4. gesandt in die Welt



**EC-Landesjugendverband
Hessen-Nassau e.V.**
Heimbachweg 20
34626 Neukirchen

T 06694 79 25 F -6796
E lv@echn.de
W www.echn.de

1. Vorsitzender
Klaus Heid
Sitz Neukirchen
VR3979, Amtsgericht Marburg

Spendenkonto
Evangelische Bank
DE29 5206 0410 0000 0006 47
GENODEFIEK1

Freizeitkonto
Kreissparkasse Schwalm-Eder
DE47 5205 2154 1211 2176 49
HELADEFIMEG



Knüll House
EC-Freizeitheim Neukirchen
Heimbachweg 20
34626 Neukirchen
T 06694 50 46 F -5821
E info@knuellhouse.de
W www.knuellhouse.de



Zusammen können wir mehr erreichen. Darum habe ich auch den Mut, heute wieder um Ihre Hilfe zu bitten, damit junge Menschen Jesus begegnen. Wir brauchen Leute, die tatkräftig anpacken, aber auch Menschen, die für uns und unsere Arbeit beten.

Momentan suchen wir Personal für unsere beiden Arbeitsbereiche: Dringend suchen wir **in unserer EC-Geschäftsstelle** eine Person für eine 50%-Stelle (Buchhaltung und Verwaltung). Im Knüll House gehen Ende dieses Jahres gute Mitarbeiterinnen in der **Hauswirtschaft** in den Ruhestand.

Und gerne würden wir ab Herbst eine **Jugendbildungsreferentin oder -referenten** (50-75%) anstellen, um Ehrenamtliche im Bereich Kinder- und Jungschararbeit zu schulen. Diese Bildungsstelle wird größtenteils durch Zuschüsse des Landes Hessen finanziert. Betet mit uns und haltet die Augen offen, dass die richtigen Menschen unseren Landesverband bereichern!

Doch wir brauchen auch finanzielle Unterstützung. Um unsere laufenden Aufgaben finanzieren zu können, benötigen wir für das Jahr 2023 insgesamt **Spenden in Höhe von 145.000 Euro**, davon sind bisher 30.907 Euro eingegangen. Leider wurde ein Großteil unserer Rücklagen gebraucht, um das Defizit des letzten Jahres zu decken. Gerade im Knüll House haben wir die Inflation und die Nachwirkungen von Corona gespürt.

Bitte helfen Sie uns mit Ihrer Spende, unseren Auftrag weiter zu erfüllen: Kinder und Jugendliche sollen Jesus Christus begegnen. Jeder einzelne Euro ist dafür gut in die nächste Generation angelegt!

Sie können gezielt den **Landesverband** (dazu zählen die Kinder-, Jungschar- und Jugendarbeit und die Mitarbeiterschulungen) oder unser EC-Freizeitheim, das **Knüll House**, fördern, indem Sie den jeweiligen Bereich im Verwendungszweck benennen.

Wird kein Arbeitsbereich angegeben, werden wir Ihre Spende dort einsetzen, wo der Bedarf am größten ist. Vielen Dank!

In Jesus Christus verbunden,

Klaus Heid, 1. Vorsitzender

Michael Adler, Kassierer